
 

Lucia Fortini a Draghi: Pacificare clima Scuola Recupero competenze,
non giorni

  

Napoli. Lucia Fortini, Assessore regionale all'Istruzione, alle
Politiche Sociali, alle Politiche Giovanili della Regione Campania:
"La settimana scorsa è stato varato il nuovo Governo guidato da
Mario Draghi. C'è un pò di dispiacere perchè il Sud non è
particolarmente rappresentato ma saranno i fatti a dimostrare se
questo Esecutivo ha, avrà a cuore le sorti del Mezzogiorno. Sono,
invece, particolarmente contenta per la scelta del Ministro
dell'Istruzione, Patrizio Bianchi. Ritengo sia la persona giusta,
parla il suo curriculum ma anche qui lo vedremo in tempo
successivo attraverso l'operare. Ritengo che Bianchi sia la
persona appropiata in quanto serve un processo di pacificazione
tra Scuola, Sindacati, Famiglie, "pro" Didattica a Distanza, "contro"
la Didattica a Distanza. La scuola ha bisogno di ritrovare il giusto
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equilibrio e davvero di pacificazione, di incontro, non di scontri. In
questa pandemia, nella gestione dell'emergenza COVID abbiamo
bisogno tutti di tranquillità, di equilibrio, di continuità per quanto
possibile. Con "continuità per quanto possibile" intendo che le
scelte che abbiamo compiuto sono state e saranno dettate dalla
Scienza e dai numeri. Non abbiamo ideologizzato, nè
strumentalizzato il "tema scuola". La Regione Campania non è per
la Didattica a Distanza nè per la Didattica in Presenza ma  è per il
giusto equilibrio e la soluzione migliore in base ai numeri ed ai dati
sui contagi in nostro possesso. La Presenza Fisica in classe non è
come, a Scuola, l'abbiamo conosciuta e vissuta. E' chiaro che non
sia semplice con le classi divise a metà ma queste sono le
condizioni e dobbiamo fare del nostro meglio. Tornando al MInistro
al nuovo Ministro Bianchi (Assessore all'Istruzione per due
Legislazione in Emilia-Romagna, quindi conosce il muoversi sui
territori) ritengo che sia una persona che sa lavorare in gruppo, sa
collaborare. A testimonianza di questo, già domani, noi Assessori
regionasli all'Istruzioni dovremmo incontrarlo. Un segnale
importante. Normalmente la Commissione Istruzone degli
Assessori  incontrano il Ministro dopo un mese mentre per qualche
altro dopo tre o quattro mentre col nuovo Ministro ci incontreremo
presto e questo è estremamente importante. Il nuovo Ministro
vuole collaborare con la Commissione. La Scuola deve unire
anche nelle differenze. Bisogna essere bravi a fare un passo
indietro per cercare un terreno comune di dialogo. Infine, quanto al
Calendario scolastico, questo è di competenza delle Regioni e
degli Assessori regionali che decidono con i Sindacati il migliore
calendario. Si è parlato di prolungare il Calendario per il mese di
Giugno. Credo che quando si tratta di Scuola bisogna stare attenti
alle parole perchè potrebbero essere fraintese e quindi si potrebbe
arrivare anche ad essere offensivi. Lo dico perchè con la Didattica
a Distanza i nostri Docenti e tutto il personale scolastico hanno
lavorato di più e non di meno. Ad Agosto hanno avuto, alcuni
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Dirigenti, due o tre giorni di ferie. Il nostro mondo della scuola non
si è mai fermato. Non deve passare il messaggio sbagliato, quello
che si deve recuperare  il tempo che si è perso. Non si è perso
alcun tempo. Cosa diversa, ed altro discorso è dire che potrebbero
esserci delle competenze, dei nostri ragazzi, da recuperare. La
Didattica a Distanza mette, ha messo sotto stress i nostri ragazzi e
quindi la capacità di concentrazione potrebbe essersi ridotta.
Questo significa che possiamo immaginare una serie di
progettualità anche se crediamo che gli esami di Stato dovranno
cominciare come sempre  (anche se in questo momento parliamo
in termini relativi). Dicevo, non ci sono giorni di lezione da
recuperare ma eventuali compenze da recuperare e noi saremo a
supporto della nostra scuola, come sempre abbiamo fatto in questi
anni. Lo faremmo anche attraverso attività extrascolastiche per
eliminare  il gap di conoscenza e contrastare la dispersione
scolastica. Assolutamente favorevoli a fare recuperare
competenze ma non il calendario. Sono sicuro che non è stata
intenzione del Governo recuperare alcunchè. Lo dico perchè
ringrazio la nostra scuola meravigliosa. La nostra scuola ha saputo
cogliere le opportunità per non lasciare indietro nessuno in questo
momento di difficoltà. Sono grata". 
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